

Junge, Mädchen – Mann und Frau



**Elternabend am Mittwoch,
den 4. April von 18 – 20 Uhr**

Wie Eltern ihr Kind in seiner sexuellen Entwicklung stärken und begleiten können

Wir alle wünschen uns eine gesunde Entwicklung für unsere Kinder.
Dies betrifft auch im Besonderen die kindliche Sexualentwicklung.
Gerade da brauchen Kinder und Jugendliche unsere Unterstützung und Begleitung.

Was können Sie als Eltern tun?

Wie unterstützen wir, als Kindergarten und Schule, Sie bei Ihrer wertvollen Rolle?

Über Antworten zu diesen und vielen weiteren spannenden Fragen werden wir uns
beim **Elternabend am 4. April** austauschen.

*Bitte in die Liste
bei ihrer Gruppe
bzw. am Infoboard
eintragen!*

Die sexuelle Entwicklung beginnt mit der Zeugung des Kindes – nicht erst mit der Pubertät 😊

Unser Elternabend ist daher für ALLE Eltern von Kindern von 0 – 12 gedacht.

Kommen Sie vorbei!

Sie werden gestärkt für dieses großartige, aber auch sensible und herausfordernde Thema nach Hause zurückkehren!

Boy and girl – man and woman



Parentevening on
Wednesday the 4th of April
6 – 8 p.m.

How you, as a parent, can strengthen the Sexual Development of your child

The healthy development of our children is something we all desire.

How can you nurture and fortify your child's sexual development?

How will the kindergarten and school support you in this important task?

At our **parentevening on 4th of April** together we are going to find great answers to these and other questions.

Please sign in at
your group or, for MCA parents,
at the Infoboard.

The sexual development starts at conception – not in puberty 😊

Therefore the evening is designed for ALL parents of children ages 0 - 12.

Come and join us – you will be strengthened and encouraged in this great but challenging theme!